
Ata n.º 23

Ao vigésimo quarto dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas dezasseis
horas, na sede da Junta da Freguesia de Rubiães, do Concelho de Paredes de Coura, realizou-se
a Sessão Ordinária relativa ao mês de junho de 2022, deste órgão deliberativo da freguesia de
Rubiães e com a seguinte ordem de trabalhos: -----------------------------------------------------------

● Período antes da ordem do dia: —-------------------------------------------------------------------
1. Leitura da Ata da Sessão Anterior; ---------------------------------------------------------------
2. Audiência ao Público; ------------------------------------------------------------------------------
3. Tratamento de assuntos gerais para a Freguesia. ------------------------------------------------

● Ordem do Dia: -------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Apreciação da informação do Presidente da Junta acerca da atividade da

Freguesia, bem como da sua situação financeira; --------------------------------------------------------
Ponto 2: Outros assuntos de interesse; ----------------------------------------------------------
Ponto 3: Intervenção do Público. -----------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Aberta a sessão foi feita a chamada, verificando-se a presença de todos os elementos.-------------

Após a leitura e apreciação da ata da sessão anterior, passou-se de imediato a palavra ao
Presidente da Junta David Jorge Saraiva para prestar informações sobre o ponto 1 (um).----------

O Sr. Presidente da Junta informou da situação financeira da Junta de Freguesia, esta
encontra-se com um saldo de 71 039.93 € (setenta e um mil, trinta e nove euros e noventa e três
cêntimos), os compartes com 45 033.59 € (quarenta e cinco mil, trinta e três euros e cinquenta e
nove cêntimos) e do Albergue com 9 460.29 € (nove mil, quatrocentos e sessenta euros e vinte e
nove cêntimos), num total de 125 533.71 € (cento e vinte e cinco mil, quinhentos e trinta e três e
setenta e um cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente da Junta informou que os MUPIS já se encontram recuperados.--------------------

A limpeza dos caminhos e bermas já foi efetuada, assim como da área circundante da junta de
freguesia. Também se informou que o município cedeu material para a requalificação de alguns
caminhos e que foram colocados alguns contentores do lixo novos.-----------------------------------

Falou-se também na existência de uma candidatura para aprovação da Câmara para a limpeza
dos baldios, no valor de 50 000€ (cinquenta mil euros).-------------------------------------------------

No ponto 3 (três), um elemento do público interviu pedindo por luz num caminho público em
Antas, o qual já foi solicitado pela junta de Freguesia à Câmara Municipal.-------------------------

Não havendo outros assuntos de interesse nem intervenção do público, encerrou-se a sessão
sendo lavrada a seguinte ata, que depois de lida vai ser assinada pelos presentes em sinal de
conformidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente: ________________________________________________________________

1º Secretário:_______________________________________________________________

2º Secretário:_______________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________

Vogal:_____________________________________________________________________


